

皆様、お元気でお過ごしでしょうか。秋を乗り越えて冬がやってきたような寒さですね。こんな日は温かい飲み物が欲しくなります。19歳以下のサッカー・アジア王者を決めるAFC・U19選手権。その40回大会がバーレーンで10/13から30日まで開催された。この大会は来年開催されるU-20ワールドカップのアジア最終予選も兼ねており、ベスト4のチームには無条件で出場資格が付与される。そこで「優勝！」してしまった。4大会連続敗退し、その前は7大会連続出場していたのに。日本が10年ぶりに出場するU-20W杯は来年5月から6月にかけて韓国で開催。日本代表は11/15 サウジアラビアと。中村

## ～平成28年11月1日から建設業許可の様式が 一部変更となります～

法令の改正により、平成28年11月1日から各様式が変更されます。

変更の内容は、

①舗装工事業の略号が(ほ)→(舗)の漢字表記となります。

②法人番号を記載する欄が新たに追加されます。

法人番号を記入する欄は、建設業許可申請書の様式第一号、変更届出書の様式二十二号の二、変更届出書(決算年次報告)、経営規模等評価申請書(経営事項審査申請書)様式第二十五号の十一に追加となります。

法人番号は、法人番号指定通知書という書類が送られてきているのでそれで確認するか、国税庁法人番号公表サイトで検索することにより確認することができます。

申請者が法人で、平成28年11月1日から法人番号等が記載されている新しい新様式で、各自治体に書類を提出する際には、法人番号指定通知書の写しや、国税庁法人番号公表サイトで検索した結果の画面を印刷したものなど、確認資料の提示が必要(東京都の場合)となりますので、詳しくは各自治体のホームページや最新の建設業許可申請の手引きなどをご確認下さい。

国税庁法人番号公表サイト

<http://www.houjin-bangou.nta.go.jp/>

関東地方整備局建政部建設産業第一課

<http://www.ktr.mlit.go.jp/kensan/index.html>

東京都市街地建築部建設業課

<http://www.toshiseibi.metro.tokyo.jp/kenchiku/kensetsu/index.html>

(山中、中山、森)

### 知っちょい得

息子は、頭の中が真っ白になった状態で帰宅した。業者が入居していたビルから自分がどのように帰ってきたかも覚えていない状況だった。そして、息子には自分が今後どのようにしてよいか分からないまま月日が流れた。

そして、ある日の朝、息子は、朝食を食べながらテレビを見ていた。何気なく見ていた息子の動きが突然止まった。テレビではアナウンサーが「高齢者を対象に投資詐欺を繰り返していたグループの首謀者とグループのメンバー数名が警察に逮捕されました。」と述べていた(続く)。

弁護士 渋谷和洋

東京都千代田区六番町3番地1

協和ビル6階

電話 03-6272-5570

Eメール

shibuya@ns-law.jp

### 建設業Q&A

Q 平成28年6月1日から建設業許可業種に解体工事が新たに追加されましたが、工作物の解体を請け負うには解体工事許可を取得しなければいけませんか？

A 解体工事の業種区分の考え方としては、古いビルの解体工事と、同じ敷地内に新たにビルを建設する工事を一体で請け負う工事は建築一式工事、家屋等の工作物を解体するだけの場合(例:住宅を壊して更地にする)は解体工事、信号機など各専門工事で作ったものを解体するだけや解体後同じものを作る場合は各専門工事(例の信号機の場合は電気工事)となります。

(森)

### 七五三



七五三は、天和元年11月15日(1681年12月24日)に館林城主である徳川徳松(江戸幕府第5代将軍である徳川綱吉の長男)の健康を祈って始まったのが有力とされています。

11月15日は、子供の成長を祝って神社・寺などに詣でる年中行事で、現在では全国で盛んに行われていますが、元来は関東圏における地方風俗で、だんだんと全国に広まりました。

3歳は髪を伸ばす「髪置(かみおき)」、5歳は初めて袴をつける「袴着(はかまぎ)」、7歳は、それまでの紐付きの着物に代わって、本仕立ての着物と丸帯という大人の装いをする「帯解(おぼとぎ)・紐落(ひもおとし)」の名残で、現代では行事に正装しに準じた衣装(晴れ着)で、多くは和服で臨まれています。

(森)